

Cuarta Compañía de Bomberos de Quillota adquiere nuevas herramientas para labores de rescate

La Cuarta Compañía de Bomberos de Quillota, situada en la localidad de San Pedro, recibió un aporte de la empresa Colbún, por medio de su Complejo Nehuenco, que le permitió la adquisición de herramientas de última generación, como ganchos de arrastre, un esmeril inalámbrico y esclavinas, que buscan mejorar la labor del personal en situaciones críticas, facilitando tareas en techos y optimizando las operaciones durante incendios estructurales y rescates vehiculares.

Patricio Cueto, capitán de la Cuarta Compañía de Bomberos, comentó: "La compra de estas herramientas es fundamental para nuestras operaciones. Los nuevos ganchos de arrastre nos permiten realizar técnicas de ventilación y remoción de escombros de manera más eficiente. Además, el esmeril a batería facilita los cortes necesarios durante rescates y entradas forzadas, lo que antes representaba un desafío por la falta de equipamiento adecuado."

Anuncio Patrocinado

"Antes teníamos herramientas limitadas y algunas estaban en mal estado. Con este aporte, hemos renovado nuestro equipo y mejorado nuestra capacidad de respuesta y seguridad en emergencias destinando cada herramienta a su propósito en específico", destacó Cueto.

Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos Zona Centro-Norte de Colbún, resaltó la relevancia de la colaboración entre el sector privado y los cuerpos de bomberos: "Estamos comprometidos con la seguridad de las comunidades donde operamos. Esta contribución busca fortalecer a la Cuarta Compañía de Bomberos ubicada en San Pedro, cuyo fortalecimiento y mejoras va en directo beneficio de la comunidad local".

Cuarta Compañía de Bomberos de Quillota adquiere nuevas herramientas para labores de rescate

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe destacar que este aporte se suma a otras iniciativas similares de Colbún, como ha sido la ayuda a la Sexta Compañía de Bomberos de Los Andes (sector Río Blanco), la Primera Compañía de Bomberos de Codegua (sector Candelaria), la Primera Compañía de Bomberos de Inca de Oro (Diego de Almagro) y la Segunda Compañía de Curacaví (sector Pataguilla).

y tú, ¿qué opinas?